
 

 
 

CITTA’ DI BARI 
 

 MUNICIPIO V 

 

 

 

SESSIONE  ORDINARIA  

 

SEDUTA DI I^ CONVOCAZIONE 

 

DELIBERAZIONE N.  2017/00003            DEL  30/01/2017 

 

OGGETTO :    SPOSTAMENTO MERCATO SETTIMANALE DI PALESE 

 

L’anno duemiladiciasette il giorno 30 del mese di gennaio, alle ore 12:25 ,con continuazione nei 

locali del Municipio, regolarmente convocato, si è riunito in seduta pubblica 

IL CONSIGLIO DEL MUNICIPIO 

All’inizio della trattazione dell’argomento specificato in oggetto, sono presenti: 

 

IL PRESIDENTE 

 MORETTI SIG. GIOVANNI  

 

I CONSIGLIERI 

 

N COGNOME E NOME Pres  N COGNOME E NOME Pres 
       

1 CASSANDRA Sig. Giuseppe SI  7 NOVIELLO Sig.ra Angela SI 
2 DE MATTEO Sig. Nicola SI  8 RANIERI Sig. Paolo SI 
3 DE STASIO Sig. Antonio SI  9 ROMANO Sig. Tommaso NO 
4 DI LAURO Sig. Paolo SI  10 SASANELLI Sig. Pasquale SI 
5 DI SIENA Sig. Antonio SI     
6 LOMORO Sig. Vincenzo SI     
       

 

Assiste alla seduta, con funzioni di Segretario, il  Dirigente Angelo De Maria . 

 

Totale presenti: n. 9  su n. 10 consiglieri assegnati  

Assenti :  Tommaso Romano  

 



 

A relazione del Presidente, avv.Giovanni Moretti 

 

       Com'è noto l'organizzazione sindacale CONFCOMMERCIO ha più volte manifestato 

l'esigenza di spostare il mercato settimanale ubicato in Palese  su via Leonardo Del Turco, presso 

una nuova localizzazione in via Ten.Ranieri a Palese. 

        Nella riunione del 6.10.2016 tenutasi presso la Rip.ne Sviluppo Economico,  tutte le 

Organizzazioni Sindacali presenti hanno condiviso tale spostamento. 

         La Rip.ne Sviluppo Economico con nota prot.280720 del 15.11.2016  ha richiesto  al 

Municipio parere in merito, ai sensi dell'art.54 sub)a.2 del vigente Regolamento sul Decentramento 

amministrativo. 

            A tal proposito  nel corso della Commissione congiunta delle commissioni I e II permanenti, 

tenutasi il 13.12.2016,  dopo ampio dibattito sull'argomento si è ritenuto opportuno approvare lo 

spostamento del  suddetto mercato settimanale su via Francesco Speranza. 

 

                                              IL CONSIGLIO MUNICIPALE 

 

 

UDITA la relazione del Presidente; 

VISTA la proposta formulata dalla commissione congiunta; 

PRESO ATTO che la presente proposta non è soggetta al parere di regolarità tecnica e contabile, 
ai sensi dell’art.41 del Vigente Regolamento sul Decentramento Amministrativo e dell’art.49 del 
D.Lgs. n.267/00, in relazione al contenuto della proposta stessa; 
 
 

D E L I B E R A 
 
 

ESPRIMERE parere favorevole allo spostamento del mercato settimanale di Palese attualmente 

ubicato in via Leonardo del Turco, su via Francesco Speranza. 

 

TRASMETTERE la seguente proposta alla Rip.ne Sviluppo Economico per i conseguenziali 

adempimenti. 



 

 

 
Con n.7 favorevol i  (Morett i ,De 
Matteo,Cassandra,Ranier i,Sasanel l i ,Ranier i,Di Siena) espressi per alzata 
di mano su n.10 consigl ier i  present i e votant i.  
n.3 voti astenut i (Di Lauro,Noviel lo,De Stasio)  
  
 

 

 

 



 

 

Di seguito il Presidente propone l’immediata esecutività del provvedimento stante l’urgenza a norma dell’art. 134 del 

TUEL 267/2000 

 

IL CONSIGLIO 

 

 

Co n n .1 0  vo t i  favore vo l i ,  su  n .10  c o ns i g l i er i  pre sent i  e  vo t a nt i  

 

 

DELIBERA 

 

 

RENDERE il presente provvedimento immediatamente esecutivo ai sensi dell’art. 134 - 4 comma del TUEL. 
 

 

 

 

 

 



 

PARERI ESPRESSI AI SENSI E PER GLI EFFETTI  DELL’ART.49 COMMA 1° DEL 

D.LGS.267/2000, SULLA ALLEGATA PROPOSTA DI DELIBERAZIONE: 

1) PARERE DI REGOLARITA’ TECNICA: 

PARERE : --- 

--- 

Bari, --- 

 IL DIRETTORE DEL MUNICIPIO 

 (Angelo De Maria) 

 

 

2) PARERE DI REGOLARITA’ CONTABILE: 

PARERE :  

 

Bari,  

 IL DIRETTORE DI RAGIONERIA 

 () 

 

 

 

 



Seduta consiliare del 30 gennaio 2017 

Passiamo all’ultimo punto all’ordine del giorno: Spostamento 

del mercato settimanale di Palese. Passo la parola al 

consigliere De Matteo per l’illustrazione della proposta.  

 

Consigliere De Matteo 

La riunione della Commissione speciale si è resa necessaria 

perché il Colonnello Stefano Donati che è il Direttore della 

Ripartizione dello Sviluppo economico del Comune di Bari ha 

inviato una lettera a questo Municipio in data 15 Novembre 

nella quale chiede un parere obbligatorio ma non vincolante 

sotto certi punti di vista a questo Municipio in merito alla 

possibilità di dare seguito ad una proposta che era arrivata 

da Confcommercio e tale proposta parla di, la Confcommercio 

dice esattamente così la lettera “ La organizzazione 

sindacale Confcommercio ha proposto lo spostamento del 

mercato attualmente ubicato in Palese in Via Del turco”. Ci 

sono arrivate, nelle due Commissioni, delle proposte, le 

proposte erano una per quanto riguarda Via Tenente Ranieri 

che la Commissione congiunta ha esaminato nella sua 

complessa rilevanza anche da un punto di vista di viabilità, 

da un punto di vista di trasporto, da un punto di vista di 

accessibilità dei flussi sia pedonali sia automobilistici e 

questa proposta non è stata tenuta in considerazione. Poi 

sono arrivate altre due proposte, una per Via Vittorio 

Veneto  e l’altra per quanto riguarda Via Speranza e su 



queste due dovendo indicarne una sola almeno per il momento, 

nel momento in cui poi la competenza dovrà passare alla 

Polizia Municipale per vedere tutte le conseguenti, appunto, 

attuabilità, ha pensato appunto di accogliere eventualmente 

la proposta che ci veniva dalla Confcommercio sullo 

spostamento del mercato settimanale del martedì di Palese da 

Via, dove si trova ora, Via del Turco, in Via Speranza. 

Questo è un po’, come dire, il deliberato della Commissione 

congiunta e questa è la proposta che viene fatta in questa 

seduta. È ovvio che poi sarà la Ripartizione Sviluppo 

economico a cui questa delibera sarà indirizzata ad 

adempiere o meno alla nostra indicazione, comunque vi ripeto, 

lo dico chiaramente, la nostra è soltanto una indicazione, 

non abbiamo noi competenza specifica su uno spostamento di 

mercato, se allocarlo ad una parte o allocarlo ad un’altra 

parte perché queste decisioni sono fatte dalla Ripartizione 

sentendo diverse operatori tra cui non da ultimo l’Amtab da 

una parte e la Polizia Municipale dall’altra.  

 

Presidente 

Grazie, Consigliere.   Ci sono degli interventi? Lomoro, 

prego.  

 

Consigliere Lomoro 

Io giacchè sono abituato a parlare chiaro e quindi ad essere 

molto preciso nelle cose che andiamo a fare, la prima cosa 



che voglio mettere in evidenza, mi rivolgo al Presidente 

anche perché come massimo responsabile dell’Assise, mi 

rivolgo al Presidente perché giacchè altre volte sono stati 

fatti dei verbali, sono stati portati anche in Consiglio 

Municipale e poi dopo un mese, due mesi questo che noi 

abbiamo raggiunto di comune accordo sono stati, come dire, 

rivoltati da un altro punto di vista, penso che stavolta 

bisogna essere chiari. Allora io giacchè sono chiaro, ve lo 

dico francamente. Io sono contro il mercato di Via Tenente 

Ranieri, questo deve  essere chiaro. Qualunque sia la 

collocazione che si andrà a fare in cui l’indicazione mi 

trova benissimo nell’indicazione che è stata fatta dalla 

Commissione o dalla Commissione congiunta o dalla 

Commissione singola, giacchè io non ho partecipato alla 

Commissione congiunta, dico, deve essere chiaro, presidente, 

deve essere chiaro, non facciamo come abbiamo fatto per il 

senso unico perché è meglio che si sa, perché io non ero 

dell’avviso di fare il doppio senso  a quella strada là. 

Giacchè avevamo deliberato tutte e 11 che Via Tenente 

Ranieri doveva essere a senso unico e poi parecchi 

Consiglieri hanno cambiato pensiero in questa Assise, io 

voglio essere chiaro che comunque il mercato in Via Tenente 

Ranieri non va per conto mio il mercato là non deve andare. 

Ok? Grazie. 

 

Presidente 



Grazie a lei, Consigliere. Ci sono degli altri interventi? 

Cassandra, prego.         

 

Consigliere Cassandra 

Io volevo intanto chiedere al Presidente se, mi voglio 

aggiungere a quello che ha detto il consigliere Lomoro per 

quanto mi riguarda oltre che in Via Tenente Ranieri io sono 

profondamente contrario anche a Va Vittorio Veneto. Siccome 

qualcuno l’ha proposto, volevo dirlo qui in Consiglio.  

E poi volevo chiedere al Presidente se è possibile, avrei 

bisogno di fare una comunicazione approfittando proprio del 

fatto che questa volta abbiamo il piacere di avere anche i 

cittadini che ci stanno ascoltando. Grazie. 

 

 

 

 

Presidente 

Non sono all’ordine del giorno le Comunicazioni, comunque in 

via eccezionale al termine del Consiglio facciamo qualche 

comunicazione. Prego, Noviello.  

 

Consigliere Noviello 

Io sono pienamente d’accordo  sul non spostare il mercato in 

Via Tenente Ranieri perché negli anni diciamo che si è stati 

portati a spostare i mercati fuori dal centro cittadino per 



questioni di sicurezza, di viabilità , di sicurezza, per il 

raggiungimento di Polizia Municipale, di ambulanza, ecc.., 

quindi ove vi fosse la possibilità, si è cercato di spostare  

mercati in carreggiate più larghe con più capacità e con 

appunto un certo tenore di sicurezza. In tutta sincerità 

come Commissione, ed io personalmente, avevamo proposto 

l’unificazione dei mercati di Palese e Santo Spirito  in Via 

Speranza. A seguito di una riunione con i mercatali ci 

dissero che per una questione proprio loro di giornate e di 

alternanze di giornate perché ovviamente loro con gli stalli 

e i loro stand girano per altri mercati rionali e nonché 

della Città metropolitana, risultava impossibile 

l’unificazione dei mercati. Sono solo scettica sullo 

spostamento di quello che è adesso il mercato di Palese 

perché adesso il mercato di Palese spostato in Via del Turco 

che inizialmente era una zona fuori dal centro cittadino, 

adesso comunque è una zona che è pienamente in linea con 

quella che è l’urbanizzazione generale del quartiere di 

Palese  però i mercatali più volte hanno lanciato un grido 

di aiuto di quello che è appunto l’isolamento e questo si 

può assolutamente notare da quella che è la riduzione degli 

stalli.- a mio parere non si può neanche più  chiamare 

“mercato” se proprio dobbiamo dirlo. I tutta onestà sul voto 

della delibera sono un po’ scettica perchè secondo me con lo 

spostamento del singolo mercato di Palese  in Via Speranza 

si rischia un altro caso di isolamento del mercato e di 



difficoltà di raggiungimento della cittadinanza o di poca 

voglia di raggiungimento di cittadinanza così come Via del 

Turco poiché appunto intorno non vi sono altre attività 

commerciali. Detto questo, io sono ulteriormente scettica 

nella approvazione di una delibera senza un preliminare 

parere… 

 

Direttore 

Alle ore 112,39 entra il consigliere De Stasio. 

 

Consigliere Noviello 

.. senza un preliminare parere di quella che è la 

Ripartizione della viabilità per il semplice fatto che più 

volte quando abbiamo chiesto la viabilità riguardo allo 

spostamento del mercato in Via Speranza unificato con il 

mercato di Santo Spirito, la viabilità ci disse che 

servivano sopralluoghi o comunque serviva comunque 

assicurarsi di quella che era la sicurezza del mercato 

stesso poiché lì, come tutti ben sappiamo, ci sono le rampe 

di accesso della tangenziale e quindi ad altissima velocità, 

quindi io non vorrei rischiare sostanzialmente di approvare 

lo spostamento del mercato in Via Speranza e poi il mercato 

di Via Speranza invece di essere spostato nel primo tratto 

di Via Speranza così come io più o meno presumo, venga 

spostato nel secondo tratto di Via Speranza creando 

praticamente due mercati a Santo Spirito. Quindi io 



sinceramente sono un po’ scettica da questo punto di vista, 

aspetterei il parere della  viabilità su questo punto e su 

questo spostamento del mercato.  

 

Presidente 

Voglio ricordare che una delle iniziative da lei portate 

avanti in ordine allo spostamento di Via Speranza fu proprio 

lei promotrice allo spostamento in Via Speranza  in quel 

tratto quindi vorrei sottolineare questo aspetto. Ci sono 

altri interventi? Di Siena, prego. 

 

Consigliere Di Siena 

Vorrei soltanto capire di quale tratto di Via Speranza 

stiamo parlando, se parliamo del piccolo troncone oltre lo 

stop o dell’ultimo tratto della strada  a scorrimento  

rapido.  

 

Presidente 

Parliamo del tratto in prossimità di Via Capitaneo. 

 

Consigliere Di Siena 

Perfetto. Quindi dal restringimento allo stop… 

 

Presidente 

Lì dove non ci sono abitazioni. Lì dove non ci sono 

abitazioni.  



 

Consigliere De Siena 

Perfetto. Grazie.  

 

Presidente 

Ed eventualmente potrebbe essere interessato anche la strada 

a senso unico posta di fronte a Via Speranza perché nel caso 

dovesse essere necessario, cioè il tratto di Via Speranza 

che non è interessato da abitazioni e quindi ci sarebbe 

anche la possibilità di far transitare le autovetture e di 

fronte la strada a senso unico che potrebbe essere 

ulteriormente adibita. 

 

Consigliere Di Siena 

Perfetto. Grazie.  

 

Presidente 

Ci sono altri interventi? Ranieri.  

 

Consigliere Ranieri 

La delibera relativa ai mercati, io mio è un mero 

chiarimento facendo parte della Commissione Lavori pubblici. 

La mia delibera, la delibera che abbiamo approvato 

relativamente allo spostamento del mercato proveniva come 

sua precipua finalità, ricorderemo tutti, a una obiezione 

unanime, che ne è passata anche chiaramente dal minimo 



confronto con i commercianti, circa la loro proposta di 

spostamento  su Via Tenente Ranieri. Cade un po’ anche 

questo in concomitanza con tante altre attività che noi 

svolgiamo, unanimemente abbiamo detto tutti quanti “ no” 

allo spostamento su Via Tenente Ranieri. L’alternativa su 

Via Speranza era per dare un primo segnale di una 

alternativa che doveva cadere al vaglio degli organi 

competenti. Se ad oggi non sono arrivati ancora i pareri 

purtroppo non è colpa di noi Consiglieri che facciamo molto 

bene il nostro lavoro, non sarà neanche colpa della 

maggioranza, non sarà colpa di nessuno, sta di fatto che 

questa era una prima alternativa. Ma la volontà politica a 

cui anche questo opposizione si è supinamente, che ha 

supinamente concordato, era di dire “ no” alla richiesta dei 

commercianti di andare in Via Tenente Ranieri perché 

l’esigenza dei commercianti era quella di riprendere il loro 

commercio, ma l’esigenza locale e sociale era ben diversa. 

Quindi per quanto ci riguarda inizialmente ottenere un 

parere tramite questa delibera circa la fattibilità su Via 

Speranza è un primo passo. Che poi la portiamo ad attuazione 

o meno sarà altro perché probabilmente la volontà comune, 

quantomeno delle opposizioni ma credo che sia  un po’ di 

tutti è quella di creare un vero polo commerciante per i 

mercatali che possa sicuramente convogliare Palese, Santo 

Spirito, Enziteto, Catino e dare rilievo a questo territorio 

che ad oggi ha Santo Spirito un problema sul mercato, a 



Palese un problema sul mercato, ad Enziteto c’è quel 

disastro del mercato coperto, quindi ancora una volta 

facciamo dei passi per risolvere dei problemi. Quindi il 

chiarimento era solo in questo senso, che la volontà a cui 

anche noi ci siamo adeguati era di dire “no” a mettere il 

mercato su Via Tenente Ranieri perché è scandaloso. E caro 

consigliere Lomoro, l’abbiamo detto a chiare lettere, tutti 

e 11 abbiamo detto “ no” su Via Tenente Ranieri. Aspettiamo 

i pareri su Via Speranza che Comune questa delibera 

prevedono esattamente questo. Grazie.  

 

Presidente 

De Stasio, prego.  

 

Consigliere De Stasio 

Io per prima cosa mi volevo scusare, ho avuto un problema 

personale e quindi sono venuto in ritardo. Inerente alla 

questione del mercato di Via Del Turco è chiaro che noi 

abbiamo avuto anche un incontro con i commercianti perché 

loro dicono che quelle attività commerciali, mercatali siti 

in quel posto, in quella Via ormai stanno in decadenza e 

quindi c’è un mancato guadagno da parte loro e quindi è 

giusto, come dire, ascoltare le loro richieste per potergli 

dare la possibilità di avere un guadagno più equo. La loro 

proposta, come diceva il consigliere Ranieri, era quella di 

rimettersi perché il mercato su Via Tenente Ranieri già 



esisteva tempo fa, di rimettersi su Via Tenente Ranieri  e 

chiaramente ribadisco che tutti e 11 Consiglieri, compreso 

il Presidente non erano d’accordo perché quella è una Via 

già con delle problematiche e quindi non volevamo andare ad 

ingolfare ulteriormente Via Tenente Ranieri. Il problema 

dove nasce adesso perché ci sono queste considerazioni da 

fare? Non perché qualcuno si voglia tirare indietro ma 

perché Via Speranza che, volevo far notare al consigliere Di 

Siena, è il tratto che va dallo stop  fino alla strada di 

Santo Spirito. L’altro pezzo dove c’è la fruttivendola che 

dici tu, quella ha un’altra denominazione. Se noi, io non 

vorrei avere un problema come quello che abbiamo avuto su 

Via Tenente Ranieri. Perché dico questo? Perché quando 

abbiamo detto di fare il senso unico su Via Tenente Ranieri 

poi è venuto l’ingegnere, e che quindi non dipende dalla 

volontà, è venuto l’ingegnere della Ripartizione Lavori 

pubblici dove disse di far passare quel pullman in Via Volpe 

incasinando il paese intero e quindi io su questa cosa non 

voglio ricommettere un errore. Perché ricommettere un errore? 

Perché nessuno ha detto dove posizionare il mercato. Noi 

possiamo indicare Via Speranza, va bene, e se quelli poco 

poco dicono “ siccome abbiamo le rampe”, perché tecnicamente 

loro possono sempre dire la loro in quanto essendo tecnici, 

hanno una visione anche legislativa del codice della strada 

diversa da quella nostra, possono dire “ mettiamo il mercato 

dopo le due rampe”, e quindi come diceva il consigliere 



Lietta Noviello, andiamo a fare un secondo mercato verso la 

zona di Santo Spirito. Questo può essere un problema grosso 

perché poi ci ritroviamo i residenti del territorio che ci 

dicono che noi abbiamo spostato il mercato, non sapendo che 

poi ci sono certe pratiche burocratiche che non vengono 

gestite dalla politica ma bensì dai Dirigenti. Quindi per 

evitare tutto ciò, siccome è in corso, non so se è in corso 

o se hanno avuto già degli incontri questi mercatali con 

l’Assessore preposto ai mercati che è l’assessore Palone, e 

li hanno già avuti in passato però sembra che non hanno 

ancora definito nulla, io sono propenso ad aspettare le loro 

decisioni per poi intervenire noi politicamente a decisione 

già fatta con le regole e con le leggi vigenti per poter 

dire “ sì, mettiamolo in questa Via oppure decidiamo di 

metterlo in un’altra strada perché se il posizionamento del 

mercato risulta essere distante dal territorio di Palese non 

perché, e qua non c’è nessun tipo di campanilismo, è solo 

per dire che il mercato è del territorio del quartiere di 

Palese, o lo mettiamo nelle nostre vicinanze oppure se deve 

farlo dopo le rampe, quello diventa un altro mercato di 

Santo Spirito. Diverso è se invece i due mercati, cioè Santo 

Spirito e Palese, decidessero, amministrazione la vedo un po’ 

difficile, di unificare i mercati e di fare su tutta Via 

Speranza un mercato unico e quindi fare un mercato molto più 

attraente per i cittadini, questo sarebbe una soluzione che 



è diversa ma che potrebbe avere una compiacenza da parte 

della cittadinanza. Grazie. 

 

Presidente 

Ci sono altri interventi? Noi partiamo da un presupposto che 

le nostre delibere, come sappiamo tutti quanti, sono 

delibere di indirizzo, noi diamo delle indicazioni, noi non 

stiamo facendo altro che dire al Comune qual è la nostra 

idea di spostamento visto che ci hanno sollecitato per dire 

“ siete d’accordo lì?” e noi abbiamo risposto negativamente. 

È ovvio che nel momento in cui viabilità e attività 

economiche faranno le loro valutazioni, come voi sapete, ci 

manderanno una richiesta di parere obbligatoria e noi in 

quel caso ci esprimeremo. Noi oggi di intesa tutti quanti, 

tutti e 10, non stiamo facendo altro che dare una 

indicazione, dare un contributo a quello che ci ha 

sollecitato l’assessorato alle Attività  economiche, gli 

ambulanti che abbiamo incontrato un po’ tutti più volte e a 

cui abbiamo specificato e che ci hanno rappresentato che 

l’impossibilità della unificazione dei due mercati perché 

perderebbero una giornata di lavoro sostanzialmente, quindi 

è impraticabile. Ora il fatto del campanilismo purtroppo 

esiste perché già oggi se lo posizionassimo lì e nel 

territorio di Santo Spirito il mercato che andremmo a 

mettere e nel territorio di Santo Spirito e quindi avremmo 

due mercati a Santo Spirito. Delle due l’una, o decidiamo di 



tenerlo il mercato oppure io non vedo, almeno non mi sembra 

che siano pervenute altre proposte di ubicazione a Palese 

del mercato perché effettivamente anche le Attività 

economiche ci hanno detto “ ve lo tenete lì”. Ora, questo è 

un contributo e sarà posto al vaglio degli organi competenti. 

Quando e se si arriverà ad una decisione da parte di chi è 

preposto a questo, ovviamente assumeremo le nostre decisioni 

però ripeto, all’unanimità avevamo deciso su questo tipo di 

indirizzo, indirizzo di una indicazione . comunque se 

qualcuno ha avuto dei ripensamenti, non è un problema. 

Si è chiusa la discussione. Possiamo passare alla votazione. 

Chi è favorevole  alla proposta di spostamento del mercato 

settimanale di Palese come illustrato dal consigliere De 

Matteo? Di Siena, Lomoro, Moretti, Cassandra, De Matteo e 

Ranieri e Sassanelli. Chi è contrario? Nessuno. Chi si 

astiene? Di Lauro, Noviello e De Stasio. 

Votiamo l’immediata esecutività delle proposta. 

All’unanimità dei presenti. Grazie.  

 

Allora chiedo scusa, siccome aveva chiesto il consigliere 

Cassandra eccezionalmente, se ci sono delle comunicazioni.  

Alle ore 12,52 esce il consigliere Di Siena. Grazie. Prego, 

Cassandra. Eccezionalmente per le Comunicazioni. 

 

Consigliere Cassandra 



Buongiorno a tutti. Solo pochi minuti per, approfitto dei 

presenti e soprattutto dei miei colleghi Consiglieri, per 

fare una breve comunicazione cioè quella di ricordare ai 

miei colleghi Consiglieri che il ruolo di Consigliere 

Municipale rappresenta, a mio avviso, l’anello di 

congiunzione tra i cittadini tutti e quindi anche artigiani, 

commercianti, quelli che siano, e l’Amministrazione centrale, 

quella di Bari, quindi siccome purtroppo in questi circa tre 

anni mi è capitato a volte di ascoltare alcuni miei 

Consiglieri che si arrogano la volontà di poter decidere 

sulla base  di un pensiero personale e quindi imporre il 

pensiero personale su delle problematiche a mio avviso molto 

importanti, volevo appunto approfittare di questo momento 

per dire che noi non siamo altro, siamo stati votati per 

essere la voce dei cittadini del 5° Municipio. Grazie.  

 

Presidente 

Se ci sono altre comunicazioni? Noviello, prego. 

 

Consigliere Noviello 

Siccome dalla comunicazione… 

 

Direttore 

Alle ore 12,53 è uscito il consigliere Lomoro. 

 

Consigliere Noviello 



Siccome dalla comunicazione generica del consigliere 

Cassandra abbiamo capito più o meno tutti quanti dove stiamo 

andando, come si suol dire, a parare, allora stamattina, 

oggi i cittadini sono qui nella sede del Municipio perché, 

così come comunicato a diversi noi Consiglieri, chiedevano 

un incontro pubblico in vista di un’ eventuale approvazione 

del progetto definitivo sulla viabilità di Corso Vittorio 

Emanuele. Quindi siccome nella sede del Consiglio di 

Municipio, diciamo, non è possibile aprire un dibattito 

pubblico in questa Assise, io proporrei al Presidente, o 

spegniamo i microfoni e ci intratteniamo oppure non lo so, 

anche perché poi in merito anche all’argomento di cui 

andremo a discutere, ribadisco, la viabilità di Corso 

Vittorio Emanuele, probabilmente il consigliere Cassandra 

non sa che, e prendo per esempio solo due verbali, 13 

Gennaio del 2016, prima della delibera, 31 Marzo, e non sono 

voluta andare a ritroso, in cui viene sempre richiesta la 

partecipazione a questo progetto così come tanti altri 

progetti, commercianti, associazioni, ecc.., io ho mandato 

anche una e-mail al Presidente che tranquillamente, penso, 

organizzerà un incontro per andare incontro ai commercianti 

così come spesso lo fa, quindi diciamo che questa tirata di 

orecchie è superflua.  

 

Presidente 



Allora Consigliere, così come – un attimo, un attimo – così 

come di intesa con i commercianti, ci siamo visti prima 

fuori, sono rimasto di intesa che giovedì della prossima 

settimana farò una comunicazione ufficiale di incontro 

presso il Municipio con tutti i commercianti di Palese e 

possibilmente verso, quindi lo facciamo ufficialmente alle 

15,00 di giovedì 9, se non erro, la data, quindi abbiamo 

concordato già, quindi faremo soltanto la formalizzazione di 

un invito e poi sarà cura vostra fare da passaparola quindi 

tutta la massima disponibilità come vi ho accennato poc’anzi 

per discutere. Vi chiedo scusa se non ci sono state 

comunicazioni precedentemente da parte nostra di aver 

comunicato, effettivamente c’è stata una carenza, me ne 

assumo la responsabilità per non aver in prima battuta, 

prima di assumere una decisione di questo genere, 

interloquire con i commercianti e con i cittadini di Palese. 

Vi chiedo scusa. Quindi da questo punto di vista possiamo 

già essere di intesa per giovedì 9 alle ore 15,00 ci vediamo 

in Municipio per discuterne. Grazie.  

 

Direttore 

 Chiedo scusa. Alle 12,56 è chiusa la seduta.   



Il presente verbale viene sottoscritto nei modi di legge: 

 

IL PRESIDENTE 

Giovanni Moretti 

 IL DIRIGENTE 

Angelo De Maria 

 

_______________________________________________________________________________ 

 

Si certifica che la presente deliberazione è stata pubblicata all'Albo Pretorio on line del Comune dal 

07/02/2017 e vi rimarrà per 15 giorni consecutivi. 

 

 

 

Bari, 07/02/2017 

 Il Segretario verbalizzante 

Angelo De Maria 

 

_______________________________________________________________________________ 

 

                                                 CERTIFICATO DI PUBBLICAZIONE 

 

Su relazione dell'incaricato si certifica che la presente delibera è stata pubblicata all'Albo Pretorio 

on line del Comune di Bari dal 07/02/2017 al 21/02/2017. 

 

          L'incaricato 

 

Bari,  

  

 

_______________________________________________________________________________ 

 

                                                 CERTIFICATO DI ESECUTIVITA' 

 

Si certifica che la presente deliberazione è divenuta esecutiva per decorrenza dei termini di 

pubblicazione di cui all'art. 134 TUEL. 

 

   

 

 

 

Documento informatico firmato digitalmente ai sensi del d.lgs n. 10/2002, del t.u. n. 445/2000 e 

norme collegate, il quale sostituisce il documento cartaceo e la firma autografa; il documento 

informatico è memorizzato digitalmente ed è rintracciabile sul sito internet 

http://albo.comune.bari.it 
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